

## **Männerriege**

### **Zwei Neumitglieder aufgenommen**

*Präsident Markus Eichenberger leitete die 52. ordentliche Hauptversammlung der Männerriege Sumiswald. Im Berichtsjahr wurden 41 Turnabende angeboten. Mit der Aufnahme von zwei Neumitgliedern zählt der Verein neuerdings 36 Aktive.*

Am 23. Januar fand die 52. Hauptversammlung der Männerriege Sumiswald statt. 20 Mitglieder folgten der Einladung ins Gündungs- und heutige Stammlokal Restaurant zum Kreuz. Mit dem treffenden Leitspruch „Bewegung macht beweglich und Beweglichkeit kann vieles in Bewegung setzten“ begann Präsident Markus Eichenberger seinen Jahresrückblick 2014. Die insgesamt 41 Turnabende unter der Leitung von Thomas Bürgi und seinen Assistenten wurden in der Turnhalle oder auf dem Rasenplatz angeboten. „Wir trainieren nicht für Leistungssport, sondern für unsere Gesundheit. Darum empfehle ich, macht beim Einturnen oder Spielen nur soviel mit, wie ihr eurem Körper gegenüber verantworten könnt“, appellierte der Vorsitzende präventiv. Zehn Männerturner wurden für fleissigen Turnstundenbesuch mit einem Geschenk geehrt.

### **Faustball**

Über das Abschneiden an Faustball-Turnieren und -Meisterschaften orientierte der Verantwortliche Hanspeter Riesen. Am Sumiswalder Gotthelf-Turnier beteiligten sich ein Dutzend Mannschaften. Leider verpasste das Gastgeberteam die angestrebte Titelverteidigung. Nach einer knappen Niederlage im kleinen Final resultierte Platz vier. Turnusgemäss wurde im Spätherbst in der Turnhalle Wasen das traditionelle Freundschaftsturnier Emmental-Seeland organisiert.

Neben den sportlichen Aktivitäten standen auch noch gesellige Vereinsanlässe und Helfereinsätze auf dem Programm. Als Höhepunkt darf bestimmt die zweitägige Reise ins Grimselgebiet mit Besichtigung der KWO-Anlagen bezeichnet werden. Die Jahresrechnung von Kassier Bruno König weist einen Gewinn von gut 1100 Franken aus.

### **Neuer Vitaparcours-Chef**

Seit der Eröffnung des Vitaparcours Steinweid/Doppelwald in den 1970er-Jahren ist die Männerriege für dessen Instandhaltung zuständig. Nach erfolgter Demission von Eduard Graf wird künftig Hansrudolf Frauchiger die notwendigen Unterhaltsarbeiten veranlassen. Mit Applaus wurden Hans Jost und Rudolf Steiner als Aktivmitglieder aufgenommen. Der diesjährige Vereinsausflug mit den Frauen wird voraussichtlich an oder auf den Bielersee führen. Im Mai 2018 wird Sumiswald Zielort der TBOE-Turnfahrt sein. Die Männerriege hat den Organisatorinnen ihre Mithilfe zugesichert. Der neue Webmaster Ernst Gerber hat letztes Jahr seine Arbeit aufgenommen. Unter [www.mr-sumiswald.ch](http://www.mr-sumiswald.ch) finden sie aktuelle Informationen über das Vereinsgeschehen.

Ulrich Steiner